

Vettel pone Mónaco a sus pies y es más líder en la Fórmula Uno



Montecarlo, 28 may (RHC) El piloto alemán de Ferrari Sebastian Vettel se impuso hoy en el Gran Premio de Mónaco y se afianzó en el primer escaño del Mundial de Formula Uno.

Cuatro veces monarca planetario, Vettel dominó la carrera en el circuito urbano del Principado por segunda vez en su vida.

Para el germano esta represetó además su tercera victoria de la temporada, luego de haber ganado los grandes premios de Australia y Bahrein, y la 45 desde que debutó en la categoría reina del automovilismo.

Detrás de Vettel llegaron a la meta su compañero de equipo, el finés Kimi Raikkonen, y el australiano de Red Bull Daniel Ricciardo, por ese orden.

El también finés Valtteri Bottas (Mercedes) llegó en el cuarto puesto, seguido por el holandés Max Verstappen (Red Bull), quinto, y el español Carlos Sainz (Toro Rosso), sexto.

Más atrás, el británico Lewis Hamilton tuvo una jornada para el olvido y llegó en el séptimo lugar, con lo cual se alejó de Vettel en la pugna por la cúspide de la clasificación general.

Ahora, Vettel comanda la temporada de la F1 con 129 puntos, seguido por Hamilton con 106. Por América Latina, el brasileño Felipe Massa (Williams) llegó en la novena posición, mientras el mexicano Sergio Pérez (Force India) abandonó la carrera tras chocar contra el ruso Daniil Kvyat (Toro Rosso).

En esta jornada, el alemán Pascal Wehrlein (Sauber) estuvo en el foco de atención luego de sufrir, en la vuelta 60, un impactante accidente, en el cual su monoplaza quedó volcada, aunque puso salir ileso.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/131002-vettel-pone-monaco-a-sus-pies-y-es-mas-lider-en-la-formula-uno>



Radio Habana Cuba